



Adresse aux maires et élu-es des communes des Pyrénées Orientales

Notre département est l'un des plus pauvres de France. Cette situation impacte directement les politiques communales dans les domaines suivant :

- Maintien des services publics de proximité.
- Accès au logement et prix des loyers.
- Accès aux soins et à l'énergie.

Les retraités représentent 33,5% de la population du département, soit 133 418 retraités (INSEE 2018). En 2012, leur revenu médian était de 19 410€ par an alors que celui des retraités sur le territoire national était de 28 000€ (INSEE 2012).

Depuis 10 ans, les retraités ont perdu 20% de leur pouvoir d'achat, les femmes étant les plus touchées.

Ces quelques éléments mettent en avant la nécessité de mettre en place des mesures urgentes pour leur permettre de vivre dignement et subvenir à leurs besoins.

Les retraités CGT des Pyrénées Orientales, avec d'autres Organisations Syndicales, seront dans l'action, les 1 et 5 octobre pour défendre leurs revendications.

Les retraités de l'Union Syndicale des Retraités 66 réunis en congrès ce jour, vous demandent de faire voter par vos conseils municipaux, des motions de soutien à leurs revendications :

- Maintien et renforcement des services publics de proximité (poste, trésorerie...)
- Augmentation des pensions au-delà du coût de la vie et aucune pension inférieure au SMIG.
- Gratuité des transports accompagnée d'une amélioration et d'une diversité de l'offre qui couvrira tout le département.
- Augmentation de l'offre de logements à loyer modéré et accessibles aux personnes en perte d'autonomie et en situation de handicap.
- Baisse de la TVA à 5,5% pour accéder à l'énergie.
- Œuvrer pour mettre en place sur tout le territoire des maisons de santé publique en lien avec les Centres Hospitaliers afin de répondre aux besoins de soins et de prévention.

Nous attendons vos réponses et ne manquerons pas de les rendre publiques.

A Cabestany, le 24 septembre 2021,

P/ l'USR CGT 66

Michel Chabasse

Copie à : Conseil Régional, Conseil Départemental, Agglomération Perpignan Méditerranée